

秋の色も濃くなり、遠賀川にはコスモスがきれいな花を咲かしています。しかしこの数日は十月中旬の冷え込みだそうで、肌寒い朝が続きますが、皆様いかがお過ごしでしょうか。

今月十九日には[渡辺副院長](#)のリコーダーアンサンブルの演奏会が当院八階ホールにて開催され、患者さん、家族の方以外に近隣の住民の方を含め、約百五十名の参加がありました。新聞にも大きく取り上げていただきました。自然でまろやかな、木管楽器の優しい音色が院内に響きましました。演奏会の模様は録画しておりますので、一階ロビーで映そうと考えています。どうぞお楽しみ。

二十六日には「遠賀川ふれあいウォーキング」に当院の職員三十五名がおそろいの[赤いシャツ](#)を着て参加しました。ウォーキングだけでなく語らいながら、地元の方々と、まさにいい「ふれ合いの場」となったようです。病院のすぐそばを歩いているのに、福岡新水巻病院ってどこにあるんですかとか、救急車がいつぱい来てたいへんですね、近くにこういう病院ができて安心です、などなど。我々職員にとっても、楽しい嬉しいウォーキング大会になったようです。

掲示板に貼っていますが、コニカの医科向け小雑誌に当院が掲載されたこともあり、九州エリアだけでなく、全国からレントゲン機器及びネットワークの見学希望が増えています。常にこういう部門は他の模範となるべく、努力して行きたいと思えます。その結果、地域の医療水準のレベルアップにつながるものと考えます。

当院は開院当初から、「[365日、二十四時間いつでも受付](#)」をモットーに運営しております。これから年末に向け、当院の需要はさらに増えてくるものと思えます。盆暮れ正月関係なく、365日、常に開いていますのでどうぞお気軽に相談に来られてください。ちなみに2004年元旦は、わたくし院長が診療いたします。

患者さん家族の方だけでなく、ご希望の方には院内見学ツアーも行っていますので、どんな病院か見てみたいとか、どんなレントゲン機器があるのか見学したいとか、ご要望がございましたら、医療連携室の、松井君までお問い合わせください。（要予約）

私は永く小倉におりましたので、こちらに住んでみて随分違うなあ、と思うことがいくつもあります。一番に感じるのは、空気がきれいなこと、特にこの秋になると夜空がいいですねえ。オーストラリアの田舎にいくと、星の数が小倉の千倍くらい見えます。そこまでは見えませんが相気分がいい秋の夜空です。第9章。

